

TUC Muestra Drama Minero en el Foro

La penúltima función del Ciclo de 13 funciones realizadas en el Foro Abierto de la Ciudad Universitaria, en el presente mes de enero se cumple hoy, a las 22 horas.

El Teatro de la Universidad local cierra el Ciclo con la presentación de "El Umbral", la obra del malogrado José Chesta que ubica la acción en los minerales de Lota en la época de la huelga larga del año 1960.

El montaje que cuenta con dirección de Roberto Navarrete, escenografía, vestuario e iluminación de Héctor Hodgkinson y música de Miguel Aguilar se repetirá mañana y con ello dará por terminado el programa veraniego en el recinto universitario.

En el reparto figuran los actores de la actual planta del conjunto del TUC más la presencia de Vicente Santamaría que lo hace en calidad de actor invitado; Miguel Saptain, Luis Vives y Nelson Frybrodt todos en calidad de elementos independientes.

Esta obra, aparte de su estreno en el Teatro Concepción tuvo una temporada que alcanzó especial relieve y se realizó en el gimnasio del Sindicato Industrial de Schwager y en el Teatro de Sindicato Industrial de Lota Allí, sobre 10 mil mineros actuaron prácticamente actuando en el escenario, ilustrando los incidentes de la huelga más larga de los últimos tiempos.



José Chesta Aránguiz

Novelista policial gana premio erótico. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Novelista policial gana premio erótico. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)